

REPORTAJE

Vida y muerte en La Victoria

Con un doble lanzamiento —el viernes de esta semana en la librería Manantial, en la Plaza de Armas, y el miércoles 4 en la parroquia de La Victoria— parte en estos días el segundo libro-reportaje de la periodista de HOY Patricia Verdugo: *André de La Victoria*.

Junto al relato —ameno y entendible— del proceso por la muerte del sacerdote francés André Jarlan, en setiembre del año pasado, de sus páginas emerge la realidad de La Victoria, la acción de la Iglesia Católica, la vida del sacerdote asesinado y la acción represiva en las jornadas de protesta.

La autora dedicó el libro “a los pobladores de La Victoria, a todos los sacerdotes católicos que —como André Jarlan y Pierre Dubois— viven y predicán el Evangelio entre los pobres de Chile, haciendo germinar se-



Testimonio sobrecogedor:
la última imagen de André

millas de solidaridad y libertad”.

El prólogo es del vicario general del Arzobispado de Santiago, Cristián Precht. La edición, de Aconcagua.

Recuerdan a escritor García Lorca. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recuerdan a escritor García Lorca. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile